



## こころ豊かに

ぜ～んぶ私たちが作ったの！

—タカダ「なんでも体験隊」—

会津高田町では、地域少年少女サークル活動促進事業のモデル市町村として、休業土曜日に、タカダ「なんでも体験隊」の活動を実施しています。

世代間交流体験、生活体験、自然体験など多くの活動を通して、子どもたちの目は生き生きと輝いてきています。

この日は、冷し中華作りに挑戦。

「自分たちで作った冷し中華の味って、

最高～」



こんなに大きく育ったよ

—梁川町立栗野小学校—

文部省指定道徳教育推進校として道徳教育の研究に取り組んでいます。

本校では、道徳的実践力を体験活動や日常生活の場で生かせるよう「3つの輪の運動」を行っています。その活動の一つ「光る汗の輪運動」として学校農園でキャベツやさつまいもを栽培しました。真夏の暑い日にも額に汗して草むしりをした子供たち。ごらんください！このさつまいも。こんなに大きく豊かに実りました。この子供たちの心のように。

～すすんで実践 こころひとつに～

みんなの住む町をきれいに！

—福島県立矢吹高等学校—

毎年、春と秋の2回、矢吹町クリーン作戦と足並みを揃え、リヤカー や一輪車を繰り出し学校周辺の地域の清掃活動に全校生が参加しています。

また、生徒会役員を中心として、日頃利用している矢吹駅構内や駅周辺の美化活動を定期的に実施しています。清掃活動の他、華道部員により、毎月、矢吹駅に生け花の提供も継続しております。